
Плохая  вода:  в  Красном
состоялось  собрание  граждан,
на  котором  обсудили  вопрос
качества воды в агрогородке
В Красном состоялось собрание граждан, на котором обсудили
вопрос качества воды в агрогородке.

Этот вопрос не так давно поднимал один из местных жителей на
приеме у председателя Гомельского райисполкома. Он утверждает,
что вода из крана периодически с большой примесью ржавчины,
что портит сантехнику и бытовые приборы. А помимо этого она
периодически имеет неприятный запах.

На  встрече  с  жителями  Красного  присутствовали  заместитель
начальника  производственно-технического  отдела  и  начальник
участка «Гомельводоканала» Юрий Пашков и Александр Гергалов.
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Они пояснили, что в Красном плохое качество воды и высокая
примесь в ней железа берет начало в скважине, откуда вода
забирается в водопроводную сеть. Именно поэтому не так давно в
агрогородке была построена и запущена станция обезжелезивания.
Стоит также учитывать возраст водопроводной сети в Красном: ей
уже более 40 лет.

— При каждой промывке водопроводной сети и последующем запуске
происходит так называемый гидроудар, который поднимает наверх
годами накапливающийся в трубах налет железа. И эта же вода
поступает потребителям, поэтому у станции обезжелезивания не
получается  окончательно  решить  проблему  с  качеством  воды,
— пояснил начальник участка.

С  другой  стороны,  промывка  водопроводных  сетей  на  данный
момент — единственный способ улучшить качество воды в Красном.

—  Предприятие  приняло  водопроводную  сеть  в  Красном  в
эксплуатацию  около  двух  лет  назад.  Как  и  было  сказано  на
приеме у председателя райисполкома, «Гомельводоканал» сейчас
прорабатывает  вопрос  о  закольцовке  водопроводных  сетей  по
улице  40  лет  Победы  в  районе  тех  домов,  где  они  имеют
тупиковое соединение. Эти меры должны помочь повысить качество
воды, — пояснил Юрий Пашков.

По  просьбе  жителей  председатель  Красненского  сельисполкома
Дмитрий  Якушенко  проконтролирует,  чтобы  «Гомельводоканал»
оперативно  информировал  всех  о  проводимых  на  водопроводной
сети работах. Также у собравшихся возник вопрос с платой за
водоснабжение, о чем жителям агрогородка сообщат отдельно.

Главный санитарный врач Ольга Фролова со своей стороны также
отметила,  что  Гомельский  районный  центр  гигиены  и
эпидемиологии периодически отбирает пробы воды на анализ.

— Я сама являюсь жительницей Красного. Согласна, периодически
вода имеет примеси. Это же подтверждают и пробы, результат
которых  разнится.  Но  нельзя  утверждать,  что  вопрос  не
решается. Напротив, вопрос находится на контроле у руководства



Гомельского райисполкома, ищутся пути его решения.

По итогу почти полуторачасовой беседы жители Красного остались
недовольны предложенным вариантом решения проблемы. Также у
собравшихся была возможность задать интересующие их вопросы
представителям Гомельского райжилкомхоза.
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